
Exmo Sr. José Jarbas Ramos 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana — nii, 

Mariana S— MGe mo LAMARA M UNICIPAL DE MARIANA 
Protocolado SObNº — Gúug 
Em 55 / 19/900] | G 36h 

Prezado Sr., 

O vereador que esta subscreve requer que, após tramitação regimental, seja 

encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação: recuperação do 

alambrado, vestiário e reforma do estádio José Cota Magalhães, este situa-se no 

distrito de Cláudio Manoel. 

Mariana, 15 de Outubro de 2001. 

Justificação: À aplicação de recursos. no lazer está entre as 

responsabilidades do Poder Publico. Em especial, a este estádio que há 
anos investe no bem estar desta comunidade, com a reforma do estádio — | 
os atletas terão mãior comodidade para praticarem seus esporte |. 
proporcionando grandes eventos trazendo assim mais lazer para os | 
moradores da região que muito sofrem com a falta de atrativos no 
município. Por ser medida de interesse público, encaminhamos a 
presente indicação. 

K Edson Agostinho Castro Carneiro 
Vereador 
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